



ASAMBLEA PODEMOS CALAFELL-SEGUR

Viernes 5 de septiembre a las 19:00 horas
(Sala de actos de las Dependèncias Municipals de Calafell)

1. Elección de conductor, moderador y secretario del acta:

Moderadora: Susana Serrano

Conductor: Jesús Peña

Secretaria: Nuria Oliver

2. Lectura y aprobación del acta anterior por Manel González.

El acta es aprobada por unanimidad.

3. Manel González renuncia al cargo de Portavoz de Organización y propone como nuevo Portavoz a Jesús Peña.

Votos a favor: 15

Votos en contra: 0

Abstenciones: 12

4. Exposición de las propuestas presentadas, por parte de los portavoces de las distintas comisiones de trabajo.

COMUNICACIÓN (Francesc Vázquez y Miguel Pareja)

Miguel Pareja deja voluntariamente su responsabilidad como Portavoz de Comunicación, dejando sin efecto la propuesta de Jesús Peña y Manel González de relevarlo de su puesto.

Se propone la creación de un correo electrónico independiente para cada grupo de trabajo, para su comunicación interna.

Votos a favor: 14

Votos en contra: 1

Abstenciones: 12

A continuación, se exponen las distintas herramientas de comunicación externa (Facebook, Web, Twitter y correo), así como las de comunicación interna (Loomio, TitanPad, Grupo de Facebook).

Miguel Pareja se ofrece voluntario como formador para crear cursos de formación de las herramientas online.

Gemma informa que ya existe un curso a través de tutoriales.

Votos a favor: 19

Votos en contra: 0

Abstenciones: 8

Se presenta el borrador final del díptico

informativo. <http://podemcalafell.wordpress.com/grupos-de-trabajo/comunicacion/kit-de-difusion/diptico-informativo-2/>

Votos a favor: 19

Votos en contra: 0

Abstenciones: 8

FINANZAS (Núria Oliver, Susana Serrano, Ángeles Bartolomé y Luis Gallego)

Se presenta a votación solicitar una mesa informativa al ayuntamiento el primer martes en Calafell y el tercer viernes en Segur, de cada mes.

Votos a favor: 23

Votos en contra: 1

Abstenciones: 3

Se presenta a votación la propuesta de comprar chapas (para promocionar el Círculo de Calafell-Segur) al Círculo de Piera.

Votos a favor: 23

Votos en contra: 0

Abstenciones: 4

Se propone la posibilidad de comprar camisetas, de Podemos Calafell-Segur.

ASAMBLEA DE OTOÑO Y EXTENSIONES (Gemma Del Río)

Se presenta a votación la creación de guardería y que la persona responsable sea Mar Cruz como Educadora Infantil, titulada.

Votos a favor: 20

Votos en contra: 0

Abstenciones: 7

Una vez que se vota el funcionamiento de la guardería/ludoteca, el compañero Miguel Pareja sugiere que se incluya expresamente en la instancia de solicitud de local para la Asamblea y también comenta que a ser posible se debería asegurar por responsabilidad civil.

También indica Pareja que los padres deberían autorizar la participación de los hijos en la ludoteca por ser menores de edad y estar sujetos a la patria potestad.

Se propone que la próxima Asamblea Provincial se realice en Calafell y que sea el Círculo Calafell-Segur quien lo organice.

Votos a favor: 20

Votos en contra: 1

Abstenciones: 6

ORGANIZACIÓN (Manel González, Jesús Peña y Josu Riezu)

Se propone que para las próximas asambleas, durante los primeros cinco minutos se haga una introducción para los nuevos participantes.

Se propone enviar mediante correo electrónico a todas las Comisiones las informaciones que lleguen al correo de Podem Calafell.

Se demandan voluntarios para organizar y colaborar en la próxima Coordinadora Provincial.

Se piden voluntarios para asistir a manifestaciones, plenos, colocación de pancartas, distribución de folletos y mesa informativa.

Se propone que el próximo café sea en el parque de la Sínia.

Se plantea que la colocación de carteles se haga a través de voluntarios zonales y que, en el caso de la falta de ellos, se avise para cubrir su zona.

Se propone crear el evento de la marcha de cambio climático a través de Avaaz en Calafell.

Votos a favor: 17

Votos en contra: 2

Abstenciones: 8

CONTENIDOS (Sergio Gallego, Susana Serrano Joan Llach, Miguel Pareja, Juan Chamorro, Mar Cruz)

Presentación del calendario final de charlas.

Se propone añadir charlas de: Gestión política, municipal y local, y urbanismo, temas penales y corrupción.

Se queda a la espera de obtener ponente para la charla de violencia familiar.

Se presenta la encuesta final.

Propuesta por parte de Manel González y Jesús Peña de una reestructuración del Grupo de Comunicación.

Propuesta por parte de Miguel Pareja para crear una portavocía con tres miembros del círculo. Se presentan como candidatos: Susana Serrano, Manel González, Francesc Vázquez y Miguel Pareja.

Miguel Pareja retira su candidatura.

Quedan como candidatos Susana, Manel y Francesc.

Votos a favor: 15

Votos en contra: 0

Abstenciones:12

Miguel Pareja hace una aclaración referente al escrito presentado por Jesús Peña en la aplicación Loomio del Círculo. Pareja se dirige a Jesús Peña y le indica que le gustaría que explicara a los asistentes a la Asamblea por qué quería sustituir la guía de Círculos que está vigente por un protocolo de validación de Círculos (que no está vigente).

RUEGOS Y PREGUNTAS

Entre los participantes se sugiere/pide la posibilidad de realizar camisetas u otro tipo de escritos en catalán, al igual que en castellano. En asamblea se le explica que es por cuestiones económicas, pero en cuanto se pueda se realizarán en catalán también.

Total Asistentes: 27